

„Heilsame“ Räucherung

Wirkt nicht nur gegen die Pest!



Öffnungszeiten:

April-Okt.: tägl. 10.00 -18.00 Uhr
(letzter Einlass: 17.40)

Nov.-März: tägl. 10.00 -17.30 Uhr
(letzter Einlass: 17.10)

Deutsches Apotheken-Museum

Im Heidelberger Schloss

69117 Heidelberg

Tel.: (0 62 21) 2 58 80

Fax: (0 62 21) 18 17 62

info@deutsches-apotheken-museum.de



„Heilsame“ Räucherung

Wirkt nicht nur gegen die Pest!

Räucherungen sind seit Jahrtausenden nicht nur Bestandteil von religiösen, sondern auch von therapeutischen Handlungen.

Die so genannte Miasmenlehre – eine medizinische Lehre von „verdorbener“ Luft als Ursache für Krankheiten – führte vor allem seit den Pestepidemien des Spätmittelalters dazu, dass das Verräuchern aromatischer Substanzen ein wichtiges Mittel der Heilkunst wurde.

Kräuter, Hölzer, Harze und andere stark riechende – auch stinkende – Substanzen, an deren Heilwirkung man glaubte, sollten die Luft reinigen und den Pesthauch vertreiben.

Neben tatsächlicher oder angeblicher Wirksamkeit verbreiteten kostbare Zutaten wie Weihrauch, Sandelholz oder Myrrhe beim Räuchern aber vor allem einen fast paradiesischen Wohlgeruch...

Wir führen Sie ein in die Geschichte der medizinischen Räucherung und bereiten eine Räucherung nach historischer Rezeptur zu.

Dauer: ca. 30 Min., nach Voranmeldung

Preis:

für Gruppen mit bis zu 25 Personen € 30,-
(zuzüglich Eintrittspreis Schloss Heidelberg)

als exklusives Abendmodul (ab 18.00 Uhr)

für Gruppen mit bis zu 25 Personen € 60,-

In der Themenführung „Pesthauch und Himmelsduft“ im Führungspreis inbegriffen.

